

Erklärung der CDU-Fraktion für Ratssitzung am 20. Sept. 2012

Zu 1.: Feststellung des Bürgerentscheides

Die CDU-Fraktion stellt fest, dass der Bürgerentscheid erfolgreich war!

Zu 2.: Schulcontainer (Bitte zu Protokoll)

Die CDU-Fraktion betrachtet es nach dem Bürgerentscheid für Container als Angelegenheit der Verwaltung, gemeinsam mit der Josef-Annegarn-Schule über den Standort sowie über die Ausstattung zu entscheiden. Der Rat hat jetzt lediglich die Aufgabe, die erforderlichen Mittel bereitzustellen.

Trotz dieses Sachverhaltes nimmt die CDU-Fraktion Stellung:

Der gewählte Standort mag zwar aus wirtschaftlichen Gründen und aus Sicht des Platzbedarfs auf dem Schulhof sinnvoll sein, vernichtet aber den pädagogisch wertvollen Schulgarten.

Die Ausstattung der Container wie unter Punkt 2.2 der Vorlage 2012/123/1 aufgeführt, entspricht sicherlich nicht dem, was den Bürgerinnen und Bürgern in der öffentlich geführten Diskussion als mögliche Raumqualität von Containern nahe gebracht wurde. Deshalb hat die CDU-Fraktion erhebliche Zweifel, dass die Container mit der geplanten Ausstattung die gewünschte Akzeptanz von Schülern und von Eltern finden.

Der Leiter der Josef-Annegarn-Schule hat in der Sitzung des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses erklärt, dass die von der Verwaltung vorgeschlagene Lösung den Anforderungen der Schule gerecht wird (Aussage von Herrn Behnen, die auf Antrag von Ratsherr Kock zu Protokoll genommen wird. Aus der Erfahrung der letzten Wochen, geht die CDU-Fraktion auch davon aus, dass die Elternvertretung hinter diesem Vorschlag steht.

Deshalb stimmt die CDU dem Beschlussvorschlag unter der Voraussetzung zu, dass die Ausschreibungsergebnisse dem zuständigen Ausschuss zur Auftragsvergabe vorgelegt werden.